

## かけ算クリッパ

### 目指して…!

18日(月)の出来事。最近、宿題の『かけ算』に力を入れて頑張っている様子の竹下サンユ君(2年)。

この日は『かけ算のプリントがある』と指導員に伝えにきてくれたサンユ君。『タイムではからんと…』とちよっぴり不安そうにしている様子…。

しかし『頑張ってるっ！』とスタートの合図で黙々とプリントに取り組む姿がありました。

スタート後、普段より問題数は少なかったものの時間が気になり『うーん…なんだったかな…』と焦ってしまい問題に苦戦している姿が…。

すると『サンユ！がんばれ〜！』という声。あとちよっと『2年生メンバー。他のメンバーからの声援を聞いて』がんばるっ！と再び落ち着きを取り戻すことができました。記録は『8分』といつもより少し時間はかかってしまいましたが、全ての問題を解くことができました！

プリントを解くことで少しばかりの自信がついた様子のサンユ君。

その後の『かけ算カード』練習では『くんだり』に挑戦し、スラスラと答えることができました！

この調子で、頑張っていこう☆

## 「一緒にやってみようや〜」

### 2年生メンバーの声かけ

18日(月)の出来事。公園遊びで『オニごっこ』で遊ぶことを決めた下級生メンバー。遊びは決まったものの…なかなか『オニ』が決まらなかったため『オニ決め』で決めることに…。

そして、オニ決めの結果、田尻やすみち君(1年)にオニが決定！

しかし『オニやりたくない…』とオニに対しての不安からか涙を浮かべる姿が…。

すると『1人が無理だったら誰かと一緒にやる？』『オレと一緒にやるっか？』と声をかけてくれたのは2年生の伊原ともひと君・高橋そつた君の2人。

2人からの優しい声かけもあり『やる！』と頑張ることを決めた様子のやすみち君。

まずは、同級生メンバーから狙いを定め追いかける姿がありました。『やすみち普通に速いからオニ強いじゃん〜』と藤井ひろと君(1年)。

その後、最後までオニごっこで遊ぶ姿があり『次もオニごっこやりたい！』とやすみち君。苦手としていた『オニ』を克服することができた様子♥

1年生の『ピンチ』に優しく対応することができた2人に感心した指導員でした！

## 「本当に危ないぞ〜」

### 下校場面での出来事

19日(火)、1年生の下校場面での出来事。いつもの下校時間となり、指導員がお迎えへ行く集合場所ではなく、すでに数名の1年生メンバーが『校門』から出ている姿がありました。

すぐに指導員から『一度戻ろう？』と集合場所へ戻り、人数点呼を行い、下校することに…。

下校後、すぐに1年生メンバーを集め、今回の問題について話し合うことに…なぜ1年生だけで校門を出してしまったのか？という指導員からの質問に『ルールは分かっていたけど…みんなが行ってしまったから…』と1年生メンバー。

改めて、今回の危険性について指導員から1年生メンバーへ伝え、今一度ルール確認を行いました。

- ① 集合場所で遊ばない。
- ② 指導員のお迎えがくるまで、絶対に校門から出ない。
- ③ 全員が揃って下校する。

また、今回の問題については、帰りの会にて上級生メンバーにも伝えることに…『それは本当に危ないぞ〜』と上級生からも心配の声が挙がっていました。

これからも『安全』に下校することができるよう指導員・子どもたちでルールを徹底していきたいと思えます。

## 巨大タワーに挑戦！



カップスタッキングで使用する「カップ」を使い、「巨大タワー」作りに挑戦したひろたけ君・こうすけ君・やすみち君の3人！  
西ホームにある全ての「カップ」を使用し、巨大タワーを完成させることができました！

## お別れGドッジ大会について

記事でも紹介しましたが…

2月18日（木）16：20～大元中央公園にて「お別れGドッジボール大会」を開催します！

つきましては、「週3プラン」や「習い事」のある方は日程調整のほどお願い致します！

また、この日につきましては「宿題」を全て終わらすことができないかもしれません。予めご了承ください。

6年生メンバーにとってはAM1での最後のドッジボール大会となるので…ドッジが好きな人たちはぜひ参加しよう！

## ぱるノート紹介

今日は、しつないで らな と りお と一緒  
にパソコン（ニセモノ）であそんだよ。パソコン  
の入れものもつくったよ。

2年 藤本 ななみ

⇒キーボードやケースまで本物そっくりな手作りパソコン！上手に作れてよかったね！

今日は、ドッジをして こうちゃん のボールを  
とって おちそうになったのを りょう  
が が カバー してくれて たすかった。ア  
ウトにならなくて うれしかった。

2年 高橋 そうた

⇒低学年メンバーもハイレベルなドッジボール！大会に向けて頑張ろう！

今日ドッチをした。たくさん勝った！

5年 山田 こうすけ

⇒大会でも勝てるようにまだまだ練習しよう！

## AM1ホームページ & Facebook

毎日更新中！

AM1の子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

（コチラから facebook にもアクセスできます。）

## お知らせ

- 名前の記入がない制服(男子)の「ズボン」が落とし物として届いています。玄関に置いてありますので、お迎えの際に今一度確認のほど、よろしく願いいたします。
- お迎え時に正面の飲食店・工場・YAMAHAの駐車場へお車を止めると、近隣の施設様のご迷惑となります。少しの停車の場合でも、AM1の駐車スペースの利用をよろしく願いいたします。